

第一町内会

平成29年度の町内会および自治会活動も今月で終了となります。1年間ご協力頂いた組長、代議員さん、2年間活動していただいた役員の皆様、お疲れ様でした。香川の地域を住み良いまちにするため、引き続き町内会、自治会活動にご協力をお願いします。

4月の新年度より、引き受けていただきました新組長、代議員および役員の皆様、どうぞよろしくお祈りします。

第一町内会は、防犯・防災を地域の喫緊の課題として、町内における防犯・防災（防災訓練など）をお手伝いしていただける方を募集しております。気軽に役員までお問い合わせください。

今年の1月27日、地域小・中学校の生徒と地域住民との交流を

第二町内会

平成29年度の活動も3月で終了ようとしておりますが、組長さんには1年間、役員の方々は2年間本当にお疲れ様でした。また、ご協力ありがとうございました。

新組長さんと新役員さん、引き続き役員を受けて下さる役員さんには、新たな気持ちでコミュニケーションをとりながら、町内の活動にご協力よろしくお祈りします。

去る1月27日に、香川小学校区青少年育成推進協議会による、美化清掃が行われました。

学校と地域との交流を深めるため、生徒さんと一緒に第一公園を起点に防災機材の取り扱いを説明し、ゆうゆう公園・堂庭公園コースの消火栓をチェック、コース沿いの清掃を行い香川小に到着。感想発表後トン汁を頂きました。

第三町内会

3月になり、やっと暖かい陽気となりました。今年の冬は寒い日が続きましたが、会員の皆様にはお変わりはありませんか。

1月27日には毎年恒例となりました香川小学校区青少年育成推進協議会の地域DEボランティア活動が行われ、小・中学校の児童・生徒の皆さんと地域の方々とのふれあい、清掃活動を実施しました。

この活動の行程で地域の公共施設等の紹介をするともに、防災倉庫の備蓄資機材の説明やその役割等の説明も行いました。

2月3日の諏訪神社での節分祭には、土曜日の開催ということもあり、子どもさんを始め多くの方々が参加され、盛況に執り行われました。



台中の美術部の皆さんと



町内会だより



第四町内会

2月に市役所の防災リーダー研修会に香川自治会から4名参加しました。

災害の被害を減らすことは、普段から防災意識を身につけることだと思います。

要避難者支援の取り組みには各組の組長さんのお力が必要です。自助・近助・共助を大事にしながら取り組んでまいります。

ラジオ体操を4月2日から始めます。新年度の行事等に参加よろしくお祈りいたします。(長嶋)



1月27日 美化活動

自治会活動も年度末となり、組長さんや役員のお力をお借りし、無事に終了する運びとなりました。1年間ご協力いただきありがとうございます。

2月25日に新組長会が開催され、組長さんのお仕事を説明させていただくとともに、代議員の選出も行いました。4月から1年間よろしくお祈りします。

30年度は自治会の役員改選期です。新たな役員が選出され、新しい体制で自治会活動がスタートいたします。会員の皆様にはこれからもご協力をお願いします。

香川自治会も過渡期を迎え、自治会員及び役員の皆様方にはご心配をおかけしておりますが、今後新しい自治会組織に向けて更なる検討を重ねていく所存ですので、ご理解をいただきたく、よろしくお祈りいたします。(亀井)

第四町内会の皆様、毎日をどうお過ごしですか。今年の冬は、寒さが厳しく朝起きるのが少し遅くなられたのではないですか。1分でも長く布団にくるまっていただくですね。

三月も半ば、三寒四温という言葉葉を多く耳にするようになりまして。この時期に寒暖の日が交互に現れるため多く使われていますが、本来は冬の季語と言つことです。

さて、第四町内会も新たな組長・代議員が決まり新年度に向け発進しようとしています。新組長・新代議員の皆様には、大変お忙しい中ではと存じますが、欲を申しますと、年間行事には組内の方々にお声を掛けていただき、参加

ました。自治会活動も年度末となり、組長さんや役員のお力をお借りし、無事に終了する運びとなりました。1年間ご協力いただきありがとうございます。

2月25日に新組長会が開催され、組長さんのお仕事を説明させていただくとともに、代議員の選出も行いました。4月から1年間よろしくお祈りします。

30年度は自治会の役員改選期です。新たな役員が選出され、新しい体制で自治会活動がスタートいたします。会員の皆様にはこれからもご協力をお願いします。

1月6日 香川自治会館にて 和やかに賀詞交歓会・開催



1月6日(土) 午前10時より自治会館第一会議室において、恒例の賀詞交歓会が開催されました。成年の今年は、招待者を含めて、約60名の出席をいただき、総務部会長の司会進行により、沓澤自治会長の挨拶、代表副会長の乾杯の首頭と茅ヶ崎市長のご挨拶を頂きました。歓談の途中では、司会者のリードで、来賓された方々からの自己紹介が行われました。最後に第二町内会長の中締めにより、賀詞交歓会は和やかな内に散会となりました。

香川自治会・定例役員会議題

●1月定例役員会(1月7日)

- 報告・連絡事項
- ①12月13日付け まちぢから協議会情報
- ②防災リーダー養成研修会の参加について
- ③2月3日(土) 節分祭の開催について
- ④2月24日(土)、25(日) 新組長会議の開催について
- ⑤防犯カメラの設置状況について
- ⑥29年度感震ブレイカーの設置について
- ⑦その他

●2月定例役員会(2月3日)

- 報告・連絡事項
- ①1月10日付け まちぢから協議会情報
- ②1月6日賀詞交歓会の報告
- ③2月防災リーダー養成研修会参加者について
- ④2月3日(土) 節分祭の開催について(予算10万円)
- 9時30分 準備、舞台作り
- 14時 式典
- 15時 節分祭
- ⑤年度末の予定
- ⑥その他

①町内会の自治会移行について

- 自治会移行検討会の報告
- 自治会移行に係る業務・スケジュール等

①町内会から自治会移行について

- 1/15付け香川自治会会員意見の概要報告と対応
- 自治会移行検討会の報告と対応
- 移行検討会委員の増員
- 今後のスケジュール
- その他

